

同窓会（六愛会）会報

ろくあい

2005.8 SUMMER

第5号

編集・発行 神戸市東灘区向洋町中4-4
六甲アイランド高等学校内
六甲アイランド高等学校同窓会(六愛会)
TEL-FAX 078-858-4083



二
九

六甲アイランド高校在校生は、素晴らしい教育環境のもとで、学習活動や部活動に意欲的に取り組み、進路実績および部活動成績に輝かしい成果を残しています。母校の躍進をめざましいものがあり、私たち同窓生にとってはこの上ない大きな喜びになっています。

され、390余名の卒業生が勇躍果立つてゆきました。卒業生が答辞を読み上げ、「仰げば尊し」「螢の光」と進行するにしたがい、感極まりすり泣きの声を漏らす者も多くあり、厳粛な中にも心温まるものを感じました。卒業式に先立つ24日には同窓会入会式があり、本部役員14名が列席し祝福してきました。卒業生の前途幸多からんことを祈りたいと思います。

さて、六甲アイランド高等学校同窓会(六愛会)は、会員数47000有余名を誇る全国的にも稀な大きな同窓会です。

A black and white portrait photograph of a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He has short, dark hair and is looking directly at the camera with a neutral expression.

ご挨拶

六愛会の皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育にご理解とご支援を賜りまして厚くお礼申し上げます。

昨年、お知らせいたしましたが、本年度4月入学生より普通科総合選択制から普通科単位制の高校として生まれ変わりました。総合選択制のよいところを取り入れながら、より魅力のある学校づくりを推進し、更なる発展を遂げるために、思い切って教育システムを改革しまし

吉田 健剛
窓生の親睦を図ること
にあります。例年8月
の会報発行を通じて、皆様に情報をお伝えしていますが、同窓生の絆をもつと密度の濃いものにし、活性化を図ることができればと念願しております。しかし幾世代にもわたった人の集合体という性質上、最大公約的な活動になりがちで、なかなか思うにまかせぬのが実情です。同窓会運営についての、皆様の建設的な意見を頂戴できれば幸いと存じます。

同窓会では平成14年にインターネットのホームページを立ち上げています。このHPを、例えば皆様の同期会や部活OB会のネットワークなどにご活用いただけたり、趣味や各種情報あるいはご意見HPに対する提案などをいただけますと、会員相互の情報交換がこれまで以上に容易になりますので、活用次第で組織の活性化がはかられ、新しい何かがうまれてくる事だと思います。うまくいくもいかないも、皆様のご協力なしでは考えられません。是非一度HPを見ていただき

進路希望にこたえるために、多様な教育活動を展開してきましたが、さらに生徒一人ひとりの興味・関心・進路希望に応え、きめ細やかな教育を推進してまいります。おかげさまで、この春入学した生徒たちは、順調に高校生活を送ってくれています。単位制ということで、推薦入試については、全県下より生徒の定員の半分を募集しましたが、一般入試の生徒を含めて、目標を持つて入学した生徒がほどんどであります。高校での各自の活躍が大いに期待されるところであります。また、私たち教職員一同、これまでに

吉田 健剛
窓生の親睦を図ること
にあります。例年8月
の会報発行を通じて、皆様に情報をお伝えしていますが、同窓生の絆をもつと密度の濃いものにし、活性化を図ることができればと念願しております。しかし幾世代にもわたった人の集合体という性質上、最大公約的な活動になりがちで、なかなか思うにまかせぬのが実情です。同窓会運営についての、皆様の建設的なご意見が、その理念のひとつはいうまでもなく、同窓生の親睦を図ることにあります。例年8月の会報発行を通じて、皆様に情報をお伝えしていますが、同窓生の絆をもつと密度の濃いものにし、活性化を図ることができればと念願しております。しかし幾世代にもわたった人の集合体という性質上、最大公約的な活動になりがちで、なかなか思うにまかせぬのが実情です。同

ますようお願ひ申し上げます。
さて、同窓会は皆様から頂戴した会費にて運営していることはいうまでもありません。ところが、誠に遺憾ながら会費納入者が年々減少傾向にあります。現今は一見健全財政のよう見えますが、このまま未納者の増加を放置しておきますと、同窓会そのものの存続が危ぶまれてまいります。どうぞ皆様よろしくご理解の上ご協力お願いいたします。なお運営費等につきまして、本部では数年前より銳意見直し、合理化を図っておりますことを、ご報告させていただきます。
最後に、初代会長高野文男氏は、伝統校が統合し一体となる同窓会の基礎づくりに専念され二代目会長三好寛文氏は同窓生全員の融和をことあることに説かされました。両会長のリーダーシップのまゝで、役員をはじめ多くの皆様の真摯な力強いご協力のおかげで、確固たる同窓会組織が育つてきております。皆様に心から感謝いたしますとともに、深甚なる敬意を表したいと存じます。わたくし三代表会長を仰せつかりましたが、今後廿皆様のご指導ならびにご協力を、心からお願い申し上げます。

ますようお願ひ申し上げます。
さて、同窓会は皆様から頂戴した会費にて運営していることはいうまでもありません。ところが、誠に遺憾ながら会費納入者が年々減少傾向にあります。現今は一見健全財政のよう見えますが、このまま未納者の増加を放置しておきますと、同窓会そのものの存続が危ぶまれてまいります。どうぞ皆様よろしくご理解の上ご協力お願いいたします。なお運営経費等につきまして、本部では数年前より銳意見直し、合理化を図っておりますことを、ご報告させていただきます。

平成17年度 六甲アイランド高校同窓会(六愛会)総会とパーティのご案内

総会の季節がやってきました。今年は、吹奏楽部OBの方々に参加していただき、楽しい演奏のひとときを予定しております。毎年出席して下さっている会員の方はもちろんの事、若い方も、友達と誘い合わせて、是非参加して下さい。お世話になった先生方も、多数ご参加下さい。お待ち申し上げます。尚このお知らせをもちまして、ご案内状にかえさせていただきます。(総務部)

日時 平成17年 8月27日(土)
午後6時開会(5時30分より受付)

場所 神戸東急イン (JR 三ノ宮駅南)
TEL 078-291-0109

会費 **¥3,000** (但し新会員は¥1,000)



ろくあいガイド

事務局
〒658-0032
神戸市東灘区向洋町中4-4
水曜日 10:30~15:00
TEL. FAX
078-858-4083
URL
<http://www.rokuaihaku.org>
E-mail
jimukyoku@rokuaihaku.org



思い出 全員集合!!

卒業60周年記念十九生会
有馬温泉で盛大に開催

長経験の同氏が老齢者のお迎え
対策として書いた小冊子で、各
人の今後についての参考書?と
して反響があつた。また、西脇
孝男氏よりは金一封の寄贈を受
け、座は一段と盛り上がつてい
きました。



▲平成17年5月8日 於 かんぽの宿 有馬

双龍会・神商一十一回 同期会及び懇親会 大慈善雄

松原博信 陰山真治
豊開正明 森田一
梅納照男 中山浩和
森本輝美

中山浩和 記

一息入れ、宴席のあとは自室で
の2次会、持参のワインで乾杯、
在学時や卒業後の時効?にな
ったエピソードも飛び出すな
ど話は尽きず、和氣あいあいの
うちに夜は更けていった。

池田陽一 石原順一郎
井上重由 大慈善雄

糟谷栄三 河野広光

城川正巳 高田清正
塙原孝太郎 野村正男
橋本 喫 蝶子照夫

屋敷幸男 義平剛
和田賢一 道畑 実

以上16名

平成10年以来、毎年開催が定
着している双龍会の16年度同期
会は10月31日、三宮の「楽珍」
に14人が集い、久方ぶりに交流
の輪を広げた。

この日、遠路大町(長野県)
から橋本君も加わり、総勢14人。

加齢とともに体力の減退が懸念
されている中で、ひとりわざ目
を集めたのが義平君。第5回福

知山マラソン(95年)65~69歳
の部、つづいて第10回(00年)
70~74歳の部で42・195キロ
のフルマラソンコースを完走。

いずれも見事3位入賞(銅メダ
ル)を果たした健脚ぶりに、ど
こにそのパワーが潜んでいるの
か皆感心して話に耳を傾けてい
た。

一方、在学中印象に残る先生
のニックネームをはじめ、授業
風景のひとこまを風刺した川柳
に、在学当時の話題を探りなが
る一杯を傾け、しばし回顧談義が
弾んだ。

また、別の一泊を兼ねての有
志による懇親会を、5月28、29
の両日、「しあわせの村」で開き
9人が出席。まず温泉に浸つて



▲平成17年5月29日 於 しあわせの村

▲平成16年10月31日 於 楽珍

神商44回生同期会

神商35回生 目賀田潔

昨年10月23日に昭和46年卒業
生(神商44回生)の同期会を開
催しました。この会は今まで4
年に1度、オリンピックの年に
開催しており、毎回50名程が出
席されております。今回六甲ア

イランド高校の名簿を中心に、
開催しております。今回六甲ア

前半は心ばかりの「稻垣先生
の傘寿のお祝い」をして、益々
の先生のご長寿をお願い申し上
げました。



▲平成15年11月29日 於 神戸東急イン

『神商速親会便り』

神商35回生 目賀田潔

神商速親会(神商速記部OB
会)は、毎年11月の最終土曜日
に開催して、よき時代の思い出
話に花を咲かせております。

本年は恩師の稻垣先生が傘寿
を迎られるというので、お祝
いの意味も込めて盛大に開催さ
れました。

平成15年11月29日三宮の東急
インで15時から開催、35名が集
いました。

本年は恩師の稻垣先生が傘寿
を迎られるというので、お祝
いの意味も込めて盛大に開催さ
れました。

平成15年11月29日三宮の東急
インで15時から開催、35名が集
いました。

議大会、県下大会、又新入生歓迎遠足、文化祭、日々の練習の思い出が、懐かしくそれぞれの方から話され、若かりし当時を彷彿とさせる事が出来ました。2部はこれ又恒例のビンゴゲームに全員先輩、後輩を超えて、同じ学び舎にそれぞれ数年間すごした学生時代にかえり、楽しむひと時を過ごし、全員で校歌を齊唱し来年の再会を誓つて散会しました。

いましょうネ！

5年後といわす近いうちに竹下先生の体調が悪く出席して頂けなかったのが、残念でした。

次回は元気なお姿を見せて下さい。

(芝山由美子 本庄 記)



▲平成16年11月6日 於 神仙閣

中村幸市先生を偲んで

湊川9回生学年同窓会 開催のお知らせ

去年の会報で中村先生が亡くなられた事を知りました。連絡の取れた有志数人で、先生の命の取扱いに一時を過ごしました。

今年は8月末か9月初めに、予定しております。1人でも多くの参加をお願い致します。案内は後日差し上げます。

世話人 2組 麻田太郎 (078-881-9405)

神商42回生(神和42) 同期会開催!!

去年の会報で中村先生が亡くなられた事を知りました。連絡の取れた有志数人で、先生の命の取扱いに一時を過ごしました。

今年は8月末か9月初めに、予定しております。1人でも多くの参加をお願い致します。案内は後日差し上げます。

世話人 2組 麻田太郎 (078-881-9405)

去年の会報で中村先生が亡くなられた事を知りました。連絡の取れた有志数人で、先生の命の取扱いに一時を過ごしました。

今年は8月末か9月初めに、予定しております。1人でも多くの参加をお願い致します。案内は後日差し上げます。

世話人 2組 麻田太郎 (078-881-9405)

神和42回生会は、平成17年5月8日(日)午後1時から元町の外構で、お世話をなった菅田・大竹・中村・寅貝の四先生をお招きし、総勢52人が一堂に会し、

授業を逃れたくて、色々な作戦をした：思い出が有ります。

2年ぶりの再会に旧交を温めた。

卒業36年を迎えたこの年、人生も半ばに達しているものの、玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆元気そのもの。中には遠路埼玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆感激させた。

幹事はクラス持ち廻りで、今回はE組の担当、各クラスとも

この日の為に趣向を凝らして事前準備に熱が入り、その成果が期待されていた。

まず、物故者への黙とう後、竹田から学校・同窓会の現況について報告、担任の先生が4人、同期生が15人、他界されているのが伝えられ、ご冥福を祈った。

E組担任の菅田先生の乾杯の音頭で開会、各先生方から近況を伺い、定年後も各方面で活躍されておられるのに感銘を受け、私達も先生に負けずに頑張らねば!!と思つた。

今回のイベントは、なんと言つても在校時の思い出に残る懐かしいスナップ写真の映写。約40年前にタイムスリップしたように、当時の若き姿が映し出される1こま1こまに、各テーブルから黄色い歓声が挙がつてい

た。

湊川6回生卒業50周年 記念同期会

昨年11月2日神戸メリケンパークオリエンタルホテルで、卒業50年を記念して同期会を開催。恩師の梶田浩司先生、陸井豊先生、小久保富男先生のご出席も頂きました。

平日の午後1時よりの開催に出席を逃れたくて、色々な作戦をした：思い出が有ります。

平成17年6月13日ポートピアホテル内「聚景園」で開催。總会の模様は、六愛会ホームページに掲載しています。是非ご覧下さい。

佐々木繁

神商18回生 “ドツバクラブ”總会

平成17年11月2日(日)午後1時から元町の外構で、お世話をなった菅田・大竹・中村・寅貝の四先生をお招きし、総勢52人が一堂に会し、

授業を逃れたくて、色々な作戦をした：思い出が有ります。

2年ぶりの再会に旧交を温めた。

卒業36年を迎えたこの年、人生も半ばに達しているものの、玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆元気そのもの。中には遠路埼玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆感激させた

た。

幹事はクラス持ち廻りで、今回はE組の担当、各クラスとも

この日の為に趣向を凝らして事前準備に熱が入り、その成果が期待されていた。

まず、物故者への黙とう後、竹田から学校・同窓会の現況について報告、担任の先生が4人、同期生が15人、他界されているのが伝えられ、ご冥福を祈った。

E組担任の菅田先生の乾杯の音頭で開会、各先生方から近況を伺い、定年後も各方面で活躍されておられるのに感銘を受け、私達も先生に負けずに頑張らねば!!と思つた。

今回のイベントは、なんと言つても在校時の思い出に残る懐かしいスナップ写真の映写。約40年前にタイムスリップしたよ

うに、当時の若き姿が映し出さ

れる1こま1こまに、各テーブ

ルから黄色い歓声が挙がつてい

た。

2年後の同期会幹事D組へブ

レートをバトンタッチして、最

後に全員肩を組んで元コラス

部の瀬戸(旧姓柏木)さんのリ

ードで校歌を齊唱、四時お開

きとなつた。尽力された寺岡・

佐藤・山下君はじめE組の皆さ

ん大変にご苦労さまでした。

なお、2次会は場所を同期の黄・坂田さんご夫妻の店「舒服(スープー)」で約40人が、また

三・次会では同じく津田(旧姓前田)さんの店「ラフィーネ」で

約20人が同期会ならではの楽し

いひと時を過ごし、元気な姿を見守り、怒るのではなく、

叱つて下さいました。先生、き

つと天国で困った生徒だったと笑っているでしょうね。中村先

生、湊川9回生3年6組中村学

級は皆んな元気ですよ！お世

話になつた中村先生に感謝する

と共に、先生のご冥福を譲んでお祈り申し上げます。

湊川 9回生 亀井文子

峰子

神商42回生 竹田(旧姓岡崎)

峰子

2年ぶりの再会に旧交を温めた。

卒業36年を迎えたこの年、人生も半ばに達しているものの、玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆元気そのもの。中には遠路埼玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆感激させた

た。

幹事はクラス持ち廻りで、今回はE組の担当、各クラスとも

この日の為に趣向を凝らして事前準備に熱が入り、その成果が期待されていた。

まず、物故者への黙とう後、竹田から学校・同窓会の現況について報告、担任の先生が4人、同期生が15人、他界されているのが伝えられ、ご冥福を祈った。

E組担任の菅田先生の乾杯の音頭で開会、各先生方から近況を伺い、定年後も各方面で活躍されておられるのに感銘を受け、私達も先生に負けずに頑張らねば!!と思つた。

今回のイベントは、なんと言つても在校時の思い出に残る懐かしいスナップ写真の映写。約40年前にタイムスリップしたよ

うに、当時の若き姿が映し出さ

れる1こま1こまに、各テーブ

ルから黄色い歓声が挙がつてい

た。

2年後の同期会幹事D組へブ

レートをバトンタッチして、最

後に全員肩を組んで元コラス

部の瀬戸(旧姓柏木)さんのリ

ードで校歌を齊唱、四時お開

きとなつた。尽力された寺岡・

佐藤・山下君はじめE組の皆さ

ん大変にご苦労さまでした。

なお、2次会は場所を同期の黄・坂田さんご夫妻の店「舒服(スープー)」で約40人が、また

三・次会では同じく津田(旧姓前田)さんの店「ラフィーネ」で

約20人が同期会ならではの楽し

いひと時を過ごし、元気な姿を見守り、怒るのではなく、

叱つて下さいました。先生、き

つと天国で困った生徒だったと笑っているでしょうね。中村先

生、湊川9回生3年6組中村学

級は皆んな元気ですよ！お世

話になつた中村先生に感謝する

と共に、先生のご冥福を譲んでお祈り申し上げます。

湊川 9回生 亀井文子

峰子

神商42回生 竹田(旧姓岡崎)

峰子

2年ぶりの再会に旧交を温めた。

卒業36年を迎えたこの年、人生も半ばに達しているものの、玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆元気そのもの。中には遠路埼玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆感激させた

た。

幹事はクラス持ち廻りで、今回はE組の担当、各クラスとも

この日の為に趣向を凝らして事前準備に熱が入り、その成果が期待されていた。

まず、物故者への黙とう後、竹田から学校・同窓会の現況について報告、担任の先生が4人、同期生が15人、他界されているのが伝えられ、ご冥福を祈った。

E組担任の菅田先生の乾杯の音頭で開会、各先生方から近況を伺い、定年後も各方面で活躍されておられるのに感銘を受け、私達も先生に負けずに頑張らねば!!と思つた。

今回のイベントは、なんと言つても在校時の思い出に残る懐かしいスナップ写真の映写。約40年前にタイムスリップしたよ

うに、当時の若き姿が映し出さ

れる1こま1こまに、各テーブ

ルから黄色い歓声が挙がつてい

た。

2年後の同期会幹事D組へブ

レートをバトンタッチして、最

後に全員肩を組んで元コラス

部の瀬戸(旧姓柏木)さんのリ

ードで校歌を齊唱、四時お開

きとなつた。尽力された寺岡・

佐藤・山下君はじめE組の皆さ

ん大変にご苦労さまでした。

なお、2次会は場所を同期の黄・坂田さんご夫妻の店「舒服(スープー)」で約40人が、また

三・次会では同じく津田(旧姓前田)さんの店「ラフィーネ」で

約20人が同期会ならではの楽し

いひと時を過ごし、元気な姿を見守り、怒るのではなく、

叱つて下さいました。先生、き

つと天国で困った生徒だったと笑っているでしょうね。中村先

生、湊川9回生3年6組中村学

級は皆んな元気ですよ！お世

話になつた中村先生に感謝する

と共に、先生のご冥福を譲んでお祈り申し上げます。

湊川 9回生 亀井文子

峰子

神商42回生 竹田(旧姓岡崎)

峰子

2年ぶりの再会に旧交を温めた。

卒業36年を迎えたこの年、人生も半ばに達しているものの、玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆元気そのもの。中には遠路埼玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆感激させた

た。

幹事はクラス持ち廻りで、今回はE組の担当、各クラスとも

この日の為に趣向を凝らして事前準備に熱が入り、その成果が期待されていた。

まず、物故者への黙とう後、竹田から学校・同窓会の現況について報告、担任の先生が4人、同期生が15人、他界されているのが伝えられ、ご冥福を祈った。

E組担任の菅田先生の乾杯の音頭で開会、各先生方から近況を伺い、定年後も各方面で活躍されておられるのに感銘を受け、私達も先生に負けずに頑張らねば!!と思つた。

今回のイベントは、なんと言つても在校時の思い出に残る懐かしいスナップ写真の映写。約40年前にタイムスリップしたよ

うに、当時の若き姿が映し出さ

れる1こま1こまに、各テーブ

ルから黄色い歓声が挙がつてい

た。

2年後の同期会幹事D組へブ

レートをバトンタッチして、最

後に全員肩を組んで元コラス

部の瀬戸(旧姓柏木)さんのリ

ードで校歌を齊唱、四時お開

きとなつた。尽力された寺岡・

佐藤・山下君はじめE組の皆さ

ん大変にご苦労さまでした。

なお、2次会は場所を同期の黄・坂田さんご夫妻の店「舒服(スープー)」で約40人が、また

三・次会では同じく津田(旧姓前田)さんの店「ラフィーネ」で

約20人が同期会ならではの楽し

いひと時を過ごし、元気な姿を見守り、怒るのではなく、

叱つて下さいました。先生、き

つと天国で困った生徒だったと笑っているでしょうね。中村先

生、湊川9回生3年6組中村学

級は皆んな元気ですよ！お世

話になつた中村先生に感謝する

と共に、先生のご冥福を譲んでお祈り申し上げます。

湊川 9回生 亀井文子

峰子

神商42回生 竹田(旧姓岡崎)

峰子

2年ぶりの再会に旧交を温めた。

卒業36年を迎えたこの年、人生も半ばに達しているものの、玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆元気そのもの。中には遠路埼玉から神田すみれ(講談師・旧姓森田智子)さんも駆けつけ、皆感激させた

た。

幹事はクラス持ち廻りで、今回はE組の担当、各クラスとも

この日の為に趣向を凝らして事前準備に熱が入り、その成果が期待されていた。

まず、物故者への黙とう後、竹田から学校・同窓会の現況について報告、担任の先生が4人、同期生が15人、他界されているのが伝えられ、ご冥福を祈った。

E組担任の菅田先生の乾杯の音頭で開会、各先生方から近況を伺い、定年後も各方面で活躍されておられるのに感銘を受け、私達も先生に負けずに頑張らねば!!と思つた。

今回のイベントは、なんと言つても在校時の思い出に残る懐かしいスナップ写真の映写。約40年前にタイムスリップしたよ

うに、当時の若き姿が映し出さ

れる1こま1こまに、各テーブ

ルから黄色い歓声が挙がつてい

た。

2年後の同期会幹事D組へブ

レートをバトンタッチして、最

後に全員肩を組んで元コラス

部の瀬戸(旧姓柏木)さんのリ

ードで校歌を齊唱、四時お開

きとなつた。尽力された寺岡・

佐藤・山下君はじめE組の皆さ

ん大変にご苦労さまでした。

なお、2次会は場所を同期の黄・坂田さんご夫妻の店「舒服(スープー)」で約40人が、また

三・次会では同じく津田(旧姓前田)さんの店「ラフィーネ」で

約20人が同期会ならではの楽し

いひと時を過ごし、元気な姿を見守り、怒るのではなく、

叱つて下さいました。先生、き

つと天国で困った生徒だったと笑っているでしょうね。中村先

生、湊川9回生3年6組中村学

級は皆んな元気ですよ！お世

話になつた中村先生に感謝する

と共に、先生のご冥福を譲んでお祈り申し上げます。

湊川 9回生 亀井文子

峰子

体
育
祭

平成16年10月15日



グランジでいっぱいに青春が弾ける、歓声が響く、砂埃にまみれ、多少怪我をしても、笑顔・笑顔……。「体育祭を成功させなければ」という気持ちが、強く伝わってくるが、少しばはしゃいでいいのでは、と思う。集団演技はどれも完成度が高く、伝統の継承と創意工夫があり、感心させられた。毎年体育祭に行くと感じる事がある、それは、六甲アイランド高校の教育方針にも挙げられている「地域社会との繋がり」が、ごく自然に実践されている事で、体育祭に限らず、すべての場で感じる。

広報部



卒業した後も生徒たちは、忘れないで欲しい。

品まで幅広く取り組んでいます。当日2,000名収容の会場に、生徒・先生約1,200名、同窓会・育友会・他約250名が楽しい時を過ごしました。指揮者と司会者とのユーモアを交えたやりとりに、会場はしばしば爆笑に包まれた。曲の説明も判りやすく、プログラムも親しみやすい曲を多かつたので、みんなリラックスして聴いていた。今回の演奏会をクラシック音楽への入口として、出来れば次の機会には、じっくりと聴く様な曲をプログラムに加えてもらえばと思う。

広報部



生徒達に「本物に接して欲しい」という想いから計画された芸術鑑賞会が、12月22日、神戸国際会館ごくさいホールに、関西フィルハーモニー管弦楽団（指揮・藤岡幸夫氏）を迎えて開演された。関西フィルは創立34周年を迎え、NPO法人として、文化・社会への貢献を目指して、古典から現代作品まで幅広く取り組んでいます。当日2,000名収容の会場に、生徒・先生約1,200名、同窓会・育友会・他約250名が楽しめた。

その中で、六甲アイランド高校弦楽部も参加し、カナディアン・アカデミー・オーケストラ部と共に、オーブニングとファイナーレを務める大役を見事に果たした。大舞台でも、落ち着いた演奏をするその姿に、少なからず感動を覚えた。

このコンサートを、来年以降も続けて欲しいと思う。

広報部

平成16年度芸術観賞会

平成16年12月22日

震災10周年
あじさいコンサート

平成17年1月8日

弦楽部第一回定期演奏会

平成17年1月9日



これまで、今迄多方面で活躍して来た筈なのに、初めての定期演奏会を開くとの案内状をいただいて、大変驚いた。毎年、六愛祭で、部員数が少ないにも拘らず、真面目な演奏で、皆の心に熱き想いを伝えてくれた姿を思い出した。演奏会の中でも、卒業生も応援に駆けつけ、聴衆が少ないにも拘らず、会場全体が一

阪神・淡路大震災の翌年から、「心の復興」を願い、始められたあじさいコンサート。今回で最後になるという話を聞いた。

神戸文化ホール（大ホール）に13団体が集い、満員の聴衆を前に、合唱あり、演奏ありの楽しいコンサートを繰り広げた。

その中で、六甲アイランド高校弦楽部も参加し、カナディアン・アカデミー・オーケストラ部と共に、オープニングとファイナーレを務める大役を見事に果たした。大舞台でも、落ち着いた演奏をするその姿に、少なからず感動を覚えた。

弦楽部の今後の活躍を、皆さんも応援してやつて下さい。

頑張れ・弦楽部!!

広報部

二つの発表会

平成17年1月20～29日

1.芸術学系美術デザインコース発表会

(1/20～1/23)

いつも楽しみにしている発表会が今年もやってきた。早速、初日に行つてみた。期待通り、力作が並んでいる。新しい分野にも挑戦し作品数も毎年増え、生徒達の熱気が伝わって来る発表会だった。

これからも頑張って欲しい。

ただ、準備期間が少なかつたせいもあると思うが、開場しているにも拘らず、準備中の状態があちこちに見受けられた事は残念だつた。

最後に全員

で「乾杯の歌」

を歌った時、昨年と同じ様に、みんなの眼がキラリと滲んで光っていた。

広報部



座談会 これから 六愛会

平成16年度の総会に於て、新会長に吉田健剛氏が就任され、その後常任理事会で、総務部長に長野紀子氏、会計部長に川辺直也氏が承認されました。新しい体制になっての抱負等をお伺いしたく、4月9日、六甲アイランド高校内の同窓会室にて座談会を開催しました。

出席 吉田健剛、長野紀子、川辺直也
〔広報部 古川雄一、吉田光子、西中博子〔敬称略〕



吉田：本日は、お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。今回の役員改選で、執行部もかなり戻ったという事で、これから同窓会活動も変わってくると思います。今日は皆様の抱負、希望、色々な意見等忌憚のない所をお伺いしたいと思います。まず吉田会長から。

吉田：昨年8月の総会で、私は、3代目会長に選任されました。非常に責任を感じております。初代会長の高野さんは、伝統ある両校が統合して、システム作り基礎固めに苦心されました。2代目の三好さんは、気風の異なる両校の融和を、事ある毎に説かれました。それでは3代目の私は、何をしたいのか？色々考えました。新しい役員の方々と協力して、不充分な所は改めていく、良い所は更に良くしていくたいと思っています。

長野：今迄、総会の時にお手伝いする立場でしたが、今回、総務部長の任を頼んでいたが、早速今年の同窓会総会をどうするのか、若い六甲アイ同窓生をいかに取り込んでいくのか、課題がいっぱいです。川辺：会計部長の任を頂いたのですが、何をしたらいいのか、ただ総会の時に向

法算報告と予算案の報告をするだけではないのかと悩んでいます。

吉田：「これから」の問題だと思います。

吉田：それが部長は自分の守備範囲を守る

のは勿論、それだけではダメではないか

吉田：それが担当は、全体を見ながら、自分の仕事を直面する事が必要だと思

います。それと、常任理事が50名おられますが、実際に活動していただいている方が少ないのも問題です。若い人育成

して、同窓会活動に参加してもらう事が必要なと思います。

川辺：各部長は、事務局の指示で動いています。今後主体性を持つて活動する事が必要だと

思う。同窓会としての年間計画は決まっていて、各部の年間計画が無い様に思います。

古川：4つの部会が、どの様に連携を取るのかが問題で、各部が一

体何をするのか、会則の中では抜けていま

す。きちんとマニュアル化する必要があり、後継者の育成にも役立つ

つと思います。

西中：目前に迫っている総会ですが、具体的な計画は？

長野：今迄、事務局が中心に動いていたので、正直な所よく判らない。一から聞きながら対応していきます。

吉田：過去の経緯にこだわらず、総務部が中心になって動けばいい。勿論事務局の協力が前提です。各部の仕事のマニュアル化という話が出ましたが、会則の中味も、考えなおす必要があると思いま

す。

吉田（光）：会則は憲法の様なもので、余り形式にこだわらず、柔軟に対応した

か。仲良し会と言えるのではないでしょ

うか。

吉田：「田龍神会、旧清流会」という言葉は嫌いなのですが、今後、同窓会全体の融和を、どの様に進めていきたいと考えておられますか？

長野：融合は理想ですけれど、現実に存

在する以上、お互いの良い所を認め合つた上で、「六アイ同窓会の為」という一つの方向に向かって、努力し合うしか

ない様に思う。例えば総会で、両校の校歌を歌つたあとで、六甲の校歌を歌うのもいいかも知れないと思う。それに総会では、今迄になかった何か新しい自玉が必要だと思う。

吉田（光）：若い人達に来てもらう為に、先生方に積極的に参加してもらうのも、一つの方法では。

西中：組織部が中心になって、同期会やクラブの同窓会を兼ねた参加を募つてはどうでしょうか。

吉田：最後に、これだけは言っておきた

いという事がありましたら。

吉田：平成14年にホームページが開設さ

れていました。これをフルに活用すれば、同窓会、会員同士の交流が活発になると 思います。ホームページを同窓会活動の大柱に育てていきたい。

長野：吉田さんの話の中に出て来た仲良 い。

吉田：会員がそれぞれ集まつて、何かをしたいという時に、補助金等の形で、パックアップする方法がないか検討したい。吉田：本日は長い時間、皆様の本音を聞かせていただき、ありがとうございました。これから同窓会が新しい方向に向かって行く事を確信しました。会員の皆様にも理解していただけたと思います。

* 神戸市教育長特別表彰

第19回毎日D.A.S.高校生デサイン賞で、部門賞と学校賞を受

けた事に對して、小川雄三教育長から、教育長特別表彰の盾が送られました。

吉田：田龍神会、旧清流会の盾がエスティバル2000にダンス

部と吹奏樂部が参加。当日は快

晴に恵まれ、リバーモール周辺

はつらつとした演技で観客を魅

は子供たちが走り回り、人波で

ヤンルに挑戦しているという

方があれど、現実に存

在する以上、お互いの良い所を認め合つた上で、「六アイ同窓会の為」という一つの方向に向かって、努力し合うしか

ない様に思う。例えば総会で、両校の校

歌を歌つたあとで、六甲の校歌を歌うのもいいかも知れないと思う。それに総

会では、今迄になかった何か新しい自玉

が必要だと思う。

吉田（光）：若い人達に来てもらう為に、先生方に積極的に参加してもらうのも、一つの方法では。

西中：組織部が中心になって、同期会や

クラブの同窓会を兼ねた参加を募つては

どうでしょうか。

吉田：最後に、これだけは言っておきた

いという事がありましたら。

吉田：平成14年にホームページが開設さ

れていました。これをフルに活用すれば、同窓会、会員同士の交流が活発になると 思います。ホームページを同窓会活動の大柱に育てていきたい。

長野：吉田さんの話の中に出て来た仲良 い。

吉田：会員がそれぞれ集まつて、何かを

したいという時に、補助金等の形で、パックアップする方法がないか検討したい。

吉田：本日は長い時間、皆様の本音を聞かせていただき、ありがとうございました。

これから同窓会が新しい方向に向

六アイ・トピックス

了した。太陽の下では笑顔で踊る生徒達がふさわしい。吹奏樂

部は、舞台が狭くて全員が入りきれない程だった。多数の新一年生部員を迎えて、音に厚みが出

てきた。選曲もバライティーに

エスティバル2000にダンス

部と吹奏樂部が参加。当日は快

晴に恵まれ、リバーモール周辺

富んでおり、これから色々なジ

ャンルに挑戦しているという

意欲が感じられる演奏だった。

今後の吹奏樂部は一味違うよ

う。

吉田：田龍神会、旧清流会の盾がエスティバル2000にダンス

部と吹奏樂部が参加。当日は快

晴に恵まれ、リバーモール周辺

富んでおり、これから色々なジ

ャンルに挑戦しているという

意欲が感じられる演奏だった。

今後の吹奏樂部は一味違うよ

う。

吉田：田龍神会、旧清流会の盾がエスティバル2000にダンス

部と吹奏樂部が参加。当日は快

晴に恵まれ、リバーモール周辺

富んでおり、これから色々なジ

ャンルに挑戦しているという

意欲が感じられる演奏だった。

組織部長 竹田峰子

平成16年度 会計決算報告

H16.4.1-H17.3.31 (単位:円)

収入費目	予算額	決算額
①前年度繰越金	10,919,573	10,919,573
②年会費	2,500,000	2,204,870
③同窓会入会金	4,480,000	4,454,082
④出席会費	600,000	413,000
⑤諸収入	100,000	84,938
⑥預金利息	1,000	58
合計	18,600,573	18,076,521

支出費目	予算額	決算額
①総会会費	1,200,000	1,040,007
②会報発行費	3,000,000	2,933,713
③会員名簿管理費	200,000	—
④卒業記念品費	450,000	413,175
⑤母校後援費	200,000	200,000
⑥会議費	200,000	235,060
⑦慶弔費	100,000	88,891
⑧ホームページ管理費	200,000	190,890
⑨事務諸費用	1,200,000	930,545
⑩周年事業積立金	1,000,000	1,000,000
⑪予備費	500,000	272,000
(小計)	8,250,000	7,304,281
⑫次年度繰越金	10,350,573	10,772,240
合計	18,600,573	18,076,521

1. 取扱現金残高	176,127円
2. 普通預金残高	8,455,313円
3. 郵便振替残高	2,140,800円
合計	10,772,240円

周年事業特別会計

H16.4.1-H17.3.31 (単位:円)

収入費目	決算額	支出費目	決算額
①前年度繰越金	3,000,800		
②周年事業積立金	1,000,000		
③預金利息	480	①次年度繰越金	4,001,280
合計	4,001,280	合計	4,001,280

平成16年度決算監査の結果、正当であることを認めます。

平成17年5月18日

監事 大庭 基雄
監事 田中 文子

平成17年度会計予算(案)

H17.4.1-H18.3.31 (単位:円)

収入費目	前年度予算額	本年度予算額
①前年度繰越金	10,919,573	10,772,240
②年会費	2,500,000	2,500,000
③同窓会入会金	4,480,000	4,300,000
④出席会費	600,000	600,000
⑤諸収入	100,000	100,000
⑥預金利息	1,000	1,000
合計	18,600,573	18,273,240

支出費目	前年度予算額	本年度予算額
①総会会費	1,200,000	1,200,000
②会報発行費	3,000,000	3,000,000
③会員名簿管理費	200,000	200,000
④卒業記念品費	450,000	450,000
⑤母校後援費	200,000	200,000
⑥会議費	200,000	200,000
⑦慶弔費	100,000	100,000
⑧ホームページ管理費	200,000	200,000
⑨事務諸費用	1,200,000	1,200,000
⑩周年事業積立金	1,000,000	1,000,000
⑪予備費	500,000	500,000
(小計)	8,250,000	8,250,000
⑫次年度繰越金	10,350,573	10,023,240
合計	18,600,573	18,273,240

同窓会年会費納付のお願い

同窓生の皆様、お元気でお過ごしのことと存じます。
平素、同窓会活動にお力添えを頂き有難うございます。

47,000余名に及ぶ大規模な同窓会の健全な運営、活動に役員一同精一杯取り組む所存でございます。それには、皆様方からの年会費に頼らざるを得ません。

しかしながら、毎年、年会費収入が著しく減少しております。このままでは近い将来、同窓会の運営に支障をきたすことは、あきらかです。

なにとぞ同窓生の皆様のご理解とご賛同を賜りますよう、役員一同心からお願い申し上げます。

記

年会費 2,000円

備考 *送金は同封郵便振替払込用紙をご利用ください。

*振込用紙を紛失された方。

振替先名称 神戸市立六甲アイランド高等学校同窓会
郵便振替口座番号 00930-7-107046

クラブ活動主な成績

部名	大会名	成績
男子バレーボール部	選抜優勝大会	兵庫予選ベスト16
柔道部	県総合体育大会	女子団体5位、女子個人(近畿大会出場)
ゴルフ部	県総合体育大会	男子団体3位(関西高校選手権大会個人出場)
陸上競技部	県総合体育大会	男子三段跳4位(近畿大会出場)
	市総合体育大会	男子走り幅跳・三段跳優勝
女子バトミントン部	県新人大会	団体ベスト16
水泳部	県総合体育大会	女子総合6位
	県選手権大会	(近畿大会出場)
ラグビー部	県新人大会	Bブロック3位
ダンス部	県総合体育大会	5位
	県新人大会	準優勝(全国高校・大学ダンスフェスティバル出場)
レスリング部	県総合体育大会	団体2位、個人74kg級・120kg級優勝
	県グレコローマン選手権大会	全国大会3階級出場
	近畿高校選手権大会	団体出場
	全国高校総合体育大会	74kg級ベスト16
	国民体育大会	フリースタイル74kg級ベスト16
女子ソフトテニス部	県新人中央大会	団体5位(近畿高校選抜インドア大会個人出場)
男子ハンドボール部	県新人大会	ベスト16
ソフトボール部	市内公立高校秋季大会	優勝

芸術学系美術デザインコース

大会名	成績
全日本高校デザイン・イラスト展	優勝高校賞(団体)
全国デザイン選手権	全国入賞3名
ふれあい公募美術展	兵庫県彫刻家連盟賞
毎日・DASデザイン賞	学校賞(団体全国1位 2年連続) 3部門で全国1位、全国入賞42作品
県高校美術展	立体の部特選(県2位)

情報科学学系

大会名	成績
経済産業省主催「起業家育成教育事業」日経エデュケーション	優秀賞 2作品
// 初級システムアドミニストレーター試験	3名合格

事務局だより



同窓生の皆様こんにちは。会報「ろくあい」5号が出来上りました。皆様のお手元に届きましたでしょうか。もし届いていない同窓生の方をご存知でしたら、事務局までお知らせ下さい。

「ろくあい」5号より様式が変りました。A4判で8頁となり、扱い易くなったのではないかと想いますが、如何でしょうか。ご感想お聞かせ下さい。

同窓会の総会が8月27日(土)三宮神戸東急インで、午後6時より開催されます。「どうしたら総会の活性化を図れるか」と苦慮しています。先生方を囲んでの同期会、クラス会等を計画してみませんか。事前に事務局にお知らせ頂ければ、お席の用意を致します。いろいろ工夫して、楽しい催しも考えています。同窓生の皆様是非お誘い合せの上ご出席下さい。お待ちしています。

同窓会活動をして行くには、年会費は必要不可欠です。毎年皆様にご協力を頂き感謝しています。今後共引き続きよろしくお願い致します。総会の時ご持参頂いてもお手続致します。

本年4月1日より「個人情報の保護に関する法律」が全

面施行されました。高度情報通信社会の急速な進展に伴ない、個人情報の利用が拡大し便利になった反面、取扱いについては多々問題も発生しています。このような中、5,000人以上の個人情報を扱う事業者がすばんなデータ管理をしないよう、適正な取扱いに関し義務を課す法律として、平成15年5月に成立し今回の施行となったものです。

同窓会でも多くの個人情報を預りしています。当会の名簿管理を依頼している(株)廣済堂については、同窓会の許可なく個人情報を勝手に使用する事を固く禁じています。又同窓会名簿を購入頂いた皆様も、取扱いには充分ご留意下さるよう皆様のご理解とご協力をお願い致します。

ちょっと先の事ですが、10月14日(金)体育祭があります。学校見学を兼ねて、学校行事に参加してみませんか。六愛祭、体育祭の時は事務局を開けています。

住所、氏名等の変更がありましたら事務局までお知らせ下さい。

尚お便りを下さる時は必ず学校名、卒業回生(年度)を明記して下さい。尚お便りを下さる時は必ず学校名、卒業回生(年度)を明記して下さい。

事務局は水曜日10時30分より15時まで出ています

湊川6回 津村登志子

平成17年度 教職員人事異動

転出者		転入者	
教頭	西尾 勝 神港高等学校 教頭	教頭	岩井 英資 兵庫商業高等学校
数学	勒 貞一郎 聖合高等学校	国語	岡本 一代 御影工業高等学校
国語	沖野 勝洋 兵庫商業高等学校	英語	木下 明紀 神戸西高等学校
英語	尾崎 英男 楠高等学校	数学	金生 刚史 楠高等学校
理科	今朝丸勝次 摩耶兵庫高等学校	国語	國廣 昇 楠高等学校
英語	長光 芳和 神戸西高等学校	理科	才原 聖一 神港高等学校
地歴	松本 修政 神戸西高等学校(非常勤講師)	地歴	田鍋 信行 神戸西高等学校
保健体育	山田 雅子 退職	体育	土居永津子 玉津中学校
英語	弓削 修数 兵庫教育大学大学院	英語	早川 冬平 御影工業高等学校
	大野恵一郎 退職	常勤講師	樹本早都子 神戸西高等学校(英語)
		常勤講師	忠政 孝 県立尼崎高等学校(商業)

個人情報について

- 個人情報は、以下の目的で使用いたします。
- 学校ならびに同窓会からの通信文書および名簿の発送
- 同窓会が本来目的により活動する場合、必要と思われる作業を進行する際など合法的な目的のために活用する場合
- ご提供いただいた内容は、本人の承諾なしに学校・同窓会関係者以外の第三者に開示することはありません。

(株)廣済堂

おくやみ

白江 信明(旧職員) 平成16年4月27日 没
石川 明(常任理事) 平成16年9月6日 没
江見 五郎(理事) 平成16年8月29日 没
中村 弘()
太田 文栄() 平成15年10月24日 没
謹んで、ご冥福をお祈り申し上げます。

学校行事

平成17年 2005

10月14日(金) 体育祭

平成18年 2006

2月末(未定) 同窓会入会式

2月末(未定) 翌日卒業式

5月中旬 六愛祭(学校祭)

おめでとうございます

春の褒賞で、湊川3回生の堀啓子さん(旧姓武田。神戸市中央区)が、瑞宝双光章を叙勲されました。

長年保護司として活躍され更生保護に努力されました。今後もお元気で活躍されます事を祈念致します。

編集後記

新年早々、第一回目の編集会議を開き、7月末に、皆様の手元へ発送する迄約半年間。今年も「ろくあい」第5号の編集作業を、終える事が出来ました。

「ろくあい」を発行する為には、学校行事への参加・種々なルートによる情報収集・取材記事の作成……等々、年間を通じての地道な活動が不可欠で、皆様のご協力があって始めて成り立っています。

過日、常任理事会に於いて、常任理事の方々にはいずれか各部に所属し、これから同窓会運営に協力していく目的で、各部会の再構成が実施されました。広報部も新メンバーを加え、会報発行のみならず、広報活動全般に新規軸を打ち出していくと考えております。

広く会員の皆様からの情報を、お待ちしております。

編集長 古川 雄二

スタッフ 西中 博子・源 孝夫・安武 咲子・吉田 光子・山本 唯司・伊藤 祐一・津守 秀憲

